

A

# Jean-Claude PEPPICELLI

**1946**

Discrètement, comme tu vivais, tu es parti pour toujours le 4 octobre dernier, emporté par une saloperie de maladie (tu nous passeras cette vulgarité) qui ne t'a laissé aucune chance.

Avant cette fin d'année, tes bons copains d'enfance, de sport, etc, tiennent à faire savoir que tu laisses un grand vide, bien entendu, mais que tu resteras dans nos cœurs comme dans nos souvenirs.

Ce qu'il y a de bien c'est que nous te rejoindrons, à nos heures respectives, et nous te prions d'ores et déjà de nous compter dans ton équipe pour les tournois à six lorsque nous serons tous réunis.

Salut l'ami Jean-Claude

Gérald, Bruno, Gino, Pierre-Alain, Guy.